
− ANDRES ARNOLDO ANTONIETTI
− EDAD
− SETENTA AÑOS
− ESTADO CIVIL
− CASADO
− PROFESION
− MILITAR RETIRADO
− CON QUE JERARQUIA
− BRIGADIER GENERAL
− SU DOMICILIO
− VIRREY DEL PINO UNO SIETE CINCO CERO PISO TRECE
− CAPITAL FEDERAL
− CAPITAL FEDERAL
− LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO
− CORDOBA, MIL NOVECIENTOS TREINTA Y TRES
− QUE DIA
− DOCE DE ABRIL
− EL NOMBRE DE SU PADRE
− CARLOS VICENTE
− EL DE SU MADRE
− LAURA PAZ
− CON MOTIVO DE LOS SUCESO OCURRIDOS EN AL AMIA EL DIA
DIECIOCHO DE JULIO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO
USTED RESULTO DIRECTAMENTE AFECTADO DE ALGUNA MANERA
− TODOS
− MAS ALLA DE LA AFECTACION SOCIAL EN FORMA DIRECTA Y
PERSONAL USTED RESULTO AFECTADO EN SUS BIENES EN SU
PERSONA, LESIONADO, RESULTO LESIONADO
− NO, NO
− HA LEIDO USTED ANTES DE INGRESAR A LA SALA UNA LISTA DE
PERSONAS QUE ESTAN IMPUTADAS EN LA CAUSA, CONOCE A ALGUNA
DE ELLAS
− NO , NO CONOZCO
− TAMBIEN HA LEIDO UNA SEGUNDA LISTA DE PERSONAS QUE SON
QUERELLANTES EN LA CAUSA CONOCE A ALGUNA DE ELLAS
− NO, NO CONOZCO A NINGUNA
− DOCTOR JACOBY
− GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE
− SEÑOR EL DOCTOR LE VA A FORMULAR LAS PREGUNTAS
− SI PERDON
− NO, NO TOME AL AGUA
− BUENAS TARDES
− BUENAS TARDES
− BRIGADIER DESDE CUANDO USTED FUE NOMBRADO SECRETARIO
DE SEGURIDAD
− EL VEINTE DE JULIO
− DE QUE AÑO
− DEL NOVENTA Y CUATRO

http://www.pdfdesk.com


− ESTA DESIGNACION TUVO O ALGO QUE VER CON EL ATENTADO
− BUENO USTEDES SABRAN QUE LA IDEA DE LA CREACION DE LA
SECRETARIA SE LLAMO POR LOS MEDIOS SUPERSECRETARIA DE
SEGURIDAD ESTABA EN LA CABEZA DEL PRESIDENTE DE ENTONCES Y
USTEDES RECUERDAN QUE INCLUSO SE ABORTO ESA IDEA A RAIZ DE
UNAS MANIFESTACIONES DEL QUE IBA A SER EL SECRETARIO
− QUIEN ERA
− ERA LE LICENCIADO LICASTRO
− ASI QUE CUANDO SUCEDE ESTE HECHO SE ME LLAMA A SANTIAGO
DEL ESTERO YO ME DESEMPEÑABA COMO SECRETARIO DE
SEGURIDAD DE INTERVENCION LUEGO DEL SANTAGUIEÑAZO SE
ACUERDA Y ME INFORMAN QUE SE CREABA LA SECRETARIA DE
SEGURIDAD Y EL TITULAR INFORMA IBA A SER YO, TAMBIEN DESDE
LUEGO LO LLAMAN A LICENCIADO ESQUIARETTI Y LO IMPONEN DE
ESTA NOVEDAD ASI QUE SE ME ORDENA EL TRASLADO A BUENO AIRES
Y EL DIA VEINTE EN EL DESPACHO PRIVADO DEL PRESIDENTE SE ME
TOMA JURAMENTO
− CUAL ERA LA MISION DE ESTA SECRETARIA DE SEGURIDAD
− LA MISION, FUNDAMENTALMENTE ASISTIR AL PRESIDENTE DE LA
REPUBLICA EN TODO LO ATINENTE A LA SEGURIDAD INTERIOR A AL
RESGUARDO DE LA LIBERTAD DE PATRIMONIO DE LOS HABITANTES,
EH, TAMBIEN EL RESGUARDO DE LAS GARANTIAS Y DERECHOS DE LOS
CIUDADANOS COMO REZA LA CONSTITUCION NACIONAL, ADEMAS EH,
SI MAL NO RECUERDO DETERMINAR LAS POLITICAS SEGÚN CONSTA
EN AL LEY DE SEGURIDAD INTERIOR LA VEINTICUATRO CERO
CINCUENTA Y NUEVE VEINTINUEVE TAMBIEN PLANIFICAR COORDINAR
FUNDAMENTALMENTE DIRIGIR CONTROLAR AL ESFUERZO NACIONAL
DE POLICIA SEGÚN EN TODO LO QUE HACE A LA SEGURIDAD INTERIOR,
ESO ERA DIGAMOS TEXTUALMENTE LO QUE DECIA
− EN ESTAS FUNCIONES SE INCLUIA CONTROLAR A LA SIDE
− A LA SIDE
− SI
− NO NADA QUE VER, ABSOLUTAMENTE NADA QUE VER
− CUAL ERA LA ESTRUCTURA DE LA SECRETARIA
− LA ESTRUCTURA ERA SE LLAMABA SEGURIDAD Y PROTECCION A
LA COMUNIDAD PORQUE ASESORAMOS NOSOTROS PERO LO
FUNDAMENTAL ERA PROTEGER UNA SUERTE DE GUARNECIMIENTO DE
LA POBLACION SEGUN NUESTRO PUNTO DE VISTA Y ESTABA
CONSTITUIDA POR DOS SUBSECRETARIA AL DE SEGURIDAD DE LA
PROTECCION A LA COMUNIDAD CON UN CONSEJO Y UN GABINETE DE
CRISIS
− CON MAS O MENOS CUANTAS PERSONAS ERAN
− Y EMPEZAMOS MUY POCOS, LA SECRETARIA ERAMOS EL
PORTAFOLIO Y YO PRACTICAMENTE POR ASI DECIRLO ES DECIR SE
HIZO TODO NO HABIA UNA SILLA NO HABIA EDIFICIO NO HABIA UNA
SEDE TUVE QUE HACERLO DE NUEVO DEL COMIENZO NO DE CERO ASI
QUE A MI SE ME OCURRIO UTILIZAR LA EXPERIENCIA DE LA POLICIA
FEDERAL DE LA PREFECTURA Y DE LA GENDARMERIA TODOS LO
DIGAMOS DEJADO DE LADO DIGAMOS POR LOS AÑOS PERO CON
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MUCHA EXPERIENCIA ENTONCES YO LO RECOGI Y LE PEDI LA
COLABORACION Y ME FUE BRINDADA POR SUPUESTO ASI QUE
SERIAMOS SESENTA PERSONAS MAS O MENOS EN TOTAL NO
− TUVO DE PARTE DEL PRESIDENTE ALGUNA ASIGNACION ESPECIAL
RESPECTO DE LA CAUSA AMIA
− EH, YO ADEMAS DE, DE EL JURAMENTO ME LLAMO A SU
DESPACHO ADEMAS DE CONTARME ALGUNOS DETALLES QUE YO
DESCONOCIA DE ESTE HORROROSO HECHO QUE LO NOTE
SUMAMENTE PREOCUPADO, MAS QUE PREOCUPADO CONMOVIDO
SHOCKEADO NO Y MENEM ME DIJO QUE DEBIAMOS EVITAR
FUNDAMENTALMENTE OTRO HECHO SIMILAR NO, EN LO QUE
PUDIERAMOS HACER NOSOTROS, POR ESO SE NOS OCURRIO ALGO
NO ES CIERTO FUE ESTE LA PREVENCION LA PREVISION Y LA ACCION
ESTO ES , PREVENCION EN CUANTO A TRATAR DE EVITAR QUE PASE
ALGO, CON TODOS LOS MEDIOS DISPONIBLES, LA PREVISION ESTAR
PREPARADOS POR SI PASA Y LA ACCION BUENO ACTUAR EN
CONSECUENCIA NO, EN MOMENTO Y CON LOS MEDIOS
− Y EN ESE SENTIDO QUE SE HIZO, EN ESOS TRES NIVELES
− PERDON
− EN ESE SENTIDO, QUE USTED ACABA DE MANIFESTAR QUE ES LO
QUE SE HIZO CONCRETAMENTE
− BUENO, USTEDES RECUERDA QUE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD
DEPENDIA DOS DE ELLAS DEL MINISTERIO DE DEFENSA PREFECTURA
Y GENDARMERIA Y LA POLICIA FEDERAL DEL MINISTERIO DEL
INTERIOR ENTONCES CLARO SE NOS ASIGNO LA TAREA DE
COORDINACION, NO ES CIERTO ES DECIR NUNCA HUBO DEPENDENCIA
DIRECTA O SEA QUE NOSOTROS TRATAMOS POR TODOS LOS MEDIOS
CUMPLIR CON L O QUE DECIA LA LEY LUEGO EL DECRETO QUE SALIO,
LA ESTRUCTURA SALIO EN SEPTIEMBRE SI MAL NO ME EQUIVOCO Y EN
CONVINACION O MONITOREANDO LAS POLICIAS PROVINCIALES
TAMBIEN TRABAJANDO DE FORMA MANCOMUNADA BUENO HACER LO
QUE PUDIERA EVITAR CUALQUIER ACONTECIMIENTO ECHO ASI
DELICTIVO NO ES CIERTO SIN ENTRAR EN LOS COMUNES QUE
CORRESPONDE A LAS POLICIAS NO ES CIERTO
− Y CONCRETAMENTE RESPECTO DE LA CAUSA AMIA QUE TAREAS
CONCRETA ...(I)...
− BUENO CON RESPECTO A ESO YO PENSE SE ME DEBIA MAYOR
INTERVENCION PERO UN DIA ME LLAMO EL DOCTOR GALEANO Y ME
CONVOCO DIGAMOS, ME INVITO A TRIBUNALES A SU DESPACHO Y AHI
ME ENCONTRE CON EL DOCTOR ANZORREGUI TITULAR DE LA SIDE
COMISARIO PEALACCI POLICIA FEDERAL CREO QUE ESTABA
PREFECTO GENERAL MAGGI PREFECTURA Y TAMBIEN ESTABA EL JEFE
DE LA GENDARMERIA EL COMANDANTE GENERAL MUSIMESI, Y AHÍ EL
NOS DELINEO SU FUTURA ACCION, FUTURA SITUACION DIGAMOS ASI
EN CUANTO A QUE SE HACIA CARGO DE LA INVESTIGACION TOTAL Y
ABSOLUTA DEL CASO AMIA Y NOS PIDIO QUE COLABORARAMOS
SEGÚN EL NOS FUERA REQUIRIENDO, CUALQUIER, EN CUALQUIER
ASPECTO
− ESTO PARA QUE FECHA FUE APROXIMADAMENTE, AÑO
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− Y FUE EN EL NOVENTA Y CUATRO SERIA OCTUBRE MAS O MENOS
NOVIEMBRE, POR AHÍ
− LA REUNION FUE EN EL PALACIO DE TRIBUNALES
− SI, SI FUE EN TRIBUNALES, ESTABAN ESAS PERSONAS QUE YO
DIGO CON SEGURIDAD, LUEGO DE ESO NO, NO PRACTICAMENTE VI AL
DOCTOR GALEANO EN UN PAR DE VECES EN LA RESIDENCIA DE
OLIVOS Y BUENO CON RESPECTO A ESO NADA MAS SALVO NUESTRA
TAREA, NUESTRO TRABAJO CON ALGUNAS COMUNIDADES ISRAELITAS
POR LE TEMA DE LAS DEFENSAS, SE ACUERDA, ELLOS QUERIAN
COLOCAR CON MUY BUEN CRITERIO ALGO QUE PROTEGIERA A LAS
SEDE DE LOS DISTINTOS ORGANISMOS ENTONCES NOSOTROS
COLABORAMOS ME ACUERDO QUE EN ESE TIEMPO ESTABA BERAJA Y
GOINSTEIN SU SECRETARIO JORGE Y BUENO NOSOTROS DIMOS
NUESTRA IDEA, PREGUNTAMOS A OTROS PAISES TAMBIEN NO ES
CIERTO DE CÓMO DEBERIAN SER EN CUANTO A EFECTIVIDAD Y A
TAMBIEN ESTE QUE NO SEA DESCOLGADO ESTE UNA COSA
PRESENTABLE NO
− Y AHÍ SE RESOLVIERON ESOS TAMBORES DE
− SI, EMPEZARON CON TAMBORES UNA COSA QUE NOS PARECIA
QUE NO, QUE NO IBA Y POR FIN QUEDAMOS TODOS DE ACUERDO QUE
LO QUE ESTA ACTUALMENTE QUE ES LO QUE SON UNAS BARRAS NO
ES CIERTO QUE SEGÚN CREEMOS SON MUY EFECTIVAS
− ESAS VECES QUE VIO AL DOCTOR GALEANO EN OLIVOS CON
MOTIVO DE QUE FUE..
− RECUERDO QUE FUI PORQUE APARECIO UNA ESPECIE DE
ARREPENTIDO EN COLOMBIA ALGO ASI NO ES CIERTO Y PASARON UN
UNA ENORME CANTIDAD DE PELICULAS Y INTERROGATORIOS , QUE
SE YO COMO ES NO RECUERDO MUY BIEN , NO , NO PARA MI NO TENIA
ENTIDAD, PARA MI
− NO TENIA ENTIDAD PARA QUE DISCÚLPEME
− PERDON QUE ES LO QUE NO TENIA ENTIDAD
− DIGO QUE ME PARECIA QUE LE TESTIGO QUE DECLARABA NO, NO,
NO DECIA LA VERDAD O ESTE, NO ME PARECIO VERAZ PERO ESTE FUE
INFORMADO AL PRESIDENTE NO
− Y LAS REUNIONES CON EL DOCTOR BERAJA QUE HIZO
REFERENCIA SE CIRCUNSCRIBEN AL TEMA DE LA SEGURIDAD PARA
LOS EDIFICIOS O SE DISCUTIO DE LA CAUSA AMIA EN CONCRETO
− NO, NO, NO PORQUE, NO TENIAMOS INJERENCIA NOSOTROS ES
DECIR PREOCUPADOS TODOS OBVIAMENTE, PERO EL UNICO QUE
LLEVABA LE TEMA ERA EL DOCTOR GALEANO OBVIAMENTE ADEMAS
EL PEDIA A LA POLICIA O A LA GENDARMERIA PUNTUALMENTE LO QUE
NECESITABA NO ES CIERTO
− BRIGADIER UN ..
− ESTABA EN UN TEMA QUERIA HACER UNA PREGUNTA ME PERMITE
DOCTOR, USTED DIJO AL DOCTOR GALENO LO VI UN PAR DE VECES EN
OLIVOS, NOS CONTO UNA EN QUE OTRA OPORTUNIDAD LO VIO EN
OLIVOS AL JUEZ GALEANO
− NO RECUERDO CUAL
− MUCHO DESPUES
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− LO VIO MUCHO POR TELEVISION, MUCHO EN LOS PERIODICOS
PERO REUNIDO OTRA VEZ, NO, NO RECUERDO
− GRACIAS, DOCTOR
− GRACIA, USTED RECUERDA QUE HUBIERA DECRETOS DE
RECOMPENSA PARA QUIEN COLABORAR CON LA INVESTIGACION
− SI LO RECUERDO, SI LO RECUERDO
− Y USTED RECUERDA QUE DE ALGUNA MANERA LA SECRETARIA DE
SEGURIDAD ERA EL ORGANISMO QUE
− SI, SI EN PRINCIPIO SE NOS DIJO QUE NOSOTROS DEBIAMOS
DISTRIBUIR ESO NO ES CIERTO, EH, LAMENTABLEMENTE ESO FUE
DESPUES PRACTICAMENTE OLVIDADO NO, NO NUNCA MAS SE HABLO
DE ESA RECOMPENSA
− OLVIDADO POR QUIEN BRIGADIER
− PERDON
− OLVIDADO POR QUIEN
− POR QUIEN, BUENO QUIEN, QUIEN PONIA LA RECOMPENSA, QUIEN
OFRECIA LA RECOMPENSA, USTED RECUERDA
− EL ESTADO ARGENTINO
− EL ESTADO, EL JUEZ A CARGO EN FIN, ALGUIEN FUE NO ES CIERTO
− USTED ALGUNA VEZ TUVO ALGUNA CONSULTA POR PARTE DEL
JUEZ A CARGO PARA EL PAGO DE UNA RECOMPENSA
− NO, NO
− JAMAS
− NUNCA, NUNCA
− ESTOS FONDOS
− ES DECIR YO ESTOY EN, NO ES QUE ESTE EN DESACUERDO CON
ESO PERO HE RECIBIDO INFORMACION UNO ES EN PRESIDENCIA ME
ACUERDO, UNOS ESPECIALISTAS NORTEAMERICANOS DE MUY ALTO
NIVEL SOBRE EL TEMA ESTE DEL TERRORISMO Y DE LAS CELULAS
QUE COLOCAN BOMBAS O ALGO POR EL ESTILO Y ELLOS NOS DIJERON
CON ABSOLUTA SEGURIDAD QUE DESCUBRIR AL AUTOR DE ESTOS
ATENTADOS ES SUMAMENTE DIFICIL SALVO POR CASUALIDAD O SI
HUBIERA DINERO NO, PERO ESTE QUE LO HACIAN TERCERAS
PERSONAS, POR ESO ES QUE YO ESO DE LA RECOMPENSA NO CREO
QUE SEA EFECTIVO
− ..(I)..
− FUE Y DESPUES QUEDO EN LA NADA NO, NO SE SI PAGO O NO SE
PAGO NO TENGO NI IDEA
− DURANTE LE TIEMPO QUE USTED ESTUVO A CARGO Y QUE DE
ALGUN MODO LA SECRETARIA SUPERVISABA ESTO LE REPITO
RECIBIERON ALGUNA CONSULTA YA DEL JUEZ ME DIJO QUE NO DE
ALGUN OTRO ORGANISMO, FUERZA ETCETERA PARA QUE SE PAGARA
ALGUNA RECOMPENSA
− NO, NUNCA
− NUNCA, SE PAGO ALGUNA VEZ ALGUNA RECOMPENSA, DE ESE
FONDO
− BAJO NUESTRO, POR MEDIO DE NOSOTROS
− SI,
− NO, NINGUNA
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− SE RECIBIO ALGUNA CONSULTA QUE DERIVARA DESPUES EN
ALGUN NO PAGO, PARA QUE ALGUNA VEZ SE PAGARA
− ABSOLUTAMENTE
− ES DECIR ESE FONDO ASI COMO SE ESTABLECIO, NUNCA FUE
TOCADO
− ES QUE NO SE DONDE ESTABA EL FONDO, NUNCA SUPE DE DONDE
SALIA EL FONDO, NO SE DE REPENTE ESE ERA EL TEMA
− EL SECRETARIO ERA USTED NO SE QUE DECIRLE
− BUENO ..(I)... YO SI QUIZA DEBIERA SABERLO PERO NO ESTABA EN
ESTE EN MI JURISDICCION NO ES CIERTO EL TEMA DE PAGO DE
RESCATE
− ESTA BIEN, LO QUE LE QUIERE PREGUNTAR EL DOCTOR ES LO
SIGUIENTE, SI BIEN PODIA SER QUE LOS FONDOS NO ESTUVIERAN EN
UNA CUENTA QUE DEPENDIERAN DE USTED, QUE ESO ES LO QUE YO
ENTIENDO DE SUS PALABRAS LO QUE LE QUIERE PREGUNTAR ES LO
SIGUIENTE, DADO QUE EN TODO CASO EL QUE TENIA QUE ORDENAR
EL LIBRAMIENTO DE LOS FONDOS ERA USTED PORQUE ERA EL
COORDINADOR EN MATERIA DEL FONDO, LO QUE LE QUIERE
PREGUNTAR EL DOCTOR ES, SI RECIBIO ALGUNA CLASE DE
CONSULTA PARA QUE EVENTUALMENTE SE DISPUSIERA EL PAGO A
ALUNA PERSONA EN PARTICULAR
− NUNCA
− ERA ESE EL SENTIDO DE LA PREGUNTA DOCTOR
− SI, SI, SI DISCULPE NO LE
− NO, NO PERFECTAMENTE
− USTED SABE O ESCUCHO SI SE LE PAGO AL SEÑOR TELLELDIN
ALGUNA SUMA DE DINERO POR PARTE DEL ESTADO
− A TELLELDIN
− SI
− NO
− USTED HASTA QUE, HASTA QUE EPOCA FUE SECRETARIO DE
SEGURIDAD
− HASTA QUE EPOCA
− SI DIGAMOS CUANDO CESO EN EL CARGO
− A FINES DEL NOVENTA Y SIETE
− QUE REEMPLAZA EL COMISARIO PELACCI
− UNA ULTIMA PREGUNTA BRIGADIER, USTED ASUME EL VEINTE DE
JULIO DEL NOVENTA Y CUATRO ES DECIR DOS DIAS DESPUES DE ESTE
ATENTADO QUE SE ESTA INVESTIGANDO..
− SI, SI
− USTED TOMO CONOCIMIENTO QUE EL ESTADO ARGENTINO Y EL
ESQUEMA DE SEGURIDAD HUBIERA ADOPTADO ALGUN PLAN DE
CONTINGENCIA CON POSTERIORIDAD AL ATENTADO A LA EMBAJADA
DE ISRAEL PARA PREVENIR
− CONTINGENCIA
− SI, SI ALGUN PLAN DE PREVENCION, DE CONTINGENCIA DE
ALARMA
− BUENO YO LE ACABO DE DECIR QUE
− ME REFIERO ANTES QUE USTED INGRESARA
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− LA PREGUNTA NO ES SI USTED
− ANTES O DESPUES
− NO ANTES
− NO ANTES, DESPUES YA LO EXPLICO AL PRINCIPIO
− NO, NO EN PRINCIPIO, EN PRINCIPIO YO ESTABA DEDICADO
PACIFICAR SANTIAGO DEL ESTERO NO ES CIERTO ESTABA EN MIS
COSAS, YO DE LOS SIETE MESES QUE DURO MI GESTION, PASE EN
BUENOS AIRES ONCE DIAS, O SEA QUE ESTABA DEDICADO A
SANTIAGO DEL ESTERO
− ES DECIR COMO SECRETARIO DE SEGURIDAD ESTABA OCUPADO
DE SANTIAGO DEL ESTERO
− SI, SI SANTIAGO DEL ESTERO, SOLAMENTE O SEA QUE NO, NO
ESTABA ATENTO A LO QUE PASABA AQUÍ
− CLARO MI PREGUNTA ES SI A PARTIR DE QUE USTED ASUME EL
CARGO Y VE LAS COSAS SE INFORMA CON SUS COLABORADORES, SU
O ALGUIEN LO INFORMO SI CON POSTERIORIDAD AL ATENTADO A LA
EMBAJADA DE ISRAEL EL ESTADO ARGENTINO HUBIERA REDACTADO
ASUMIDO PROGRAMADO ALGUN ESQUEMA DE SEGURIDAD ESPECIAL
PARA ATENTADOS COMO EL DE LA EMBAJADA
− BUENO YO LE MANIFESTE QUE LAS TRES PREMISAS
FUNDAMENTALES SERIAN BASE PARA EL TRABAJO NUESTRO ERA LA
PREVENCION LA PREVISION Y LA ACCION ESO ES TOMAR
− CLARO PERO ES CON POSTERIORIDAD A QUE USTED ASUME
− Y SI USTED ME DIJO .(I).
− CON ANTERIORIDAD
− NO, NO ANTES NO
− NO LO QUE LE PREGUNTA ES ESTO, SI SUPO, CUANDO USTED SE
HACE CARGO AHÍ DIGAMOS COORDINA TODA ESTA FUERZA ALGUIEN
LE DIJO MIRE DESDE EL NOVENTA Y DOS DESDE QUE SE PRODUJO LA
EXPLOSION EN LA EMBAJADA HASTA, DIGAMOS A PARTIR DEL
NOVENTA Y DOS SE TOMARON ESTAS MEDIDAS O SEA ESTE PLAN
− NO
− MUCHAS GRACIAS
− GRACIAS A USTED
− SEÑORES FISCALES
− BUENAS TARDES BRIGADIER UNA SOLA PREGUNTA TENGO PARA
FORMULARLE, LUEGO DE ESTA PRIMERA REUNION EN LA CUAL
USTED DIJO QUE EL JUEZ LO CONVOCA JUNTO CON LOS OTROS JEFES
DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD Y HASTA QUE FINALIZA SU FUNCION
− Y ANSORREGUI
− SI, Y HASTA QUE FINALIZA SU ACTIVIDAD AL FRENTE DE LA
SECRETARIA, RECIBIO ALGUN REQUERIMIENTO CONCRETO DEL JUEZ
VINCULADO CON ALGUNA MEDIDA DE LA INVESTIGACION QUE LE
ENCOMENDABA A SU SECRETARIA PARA SE LLEVARA ADELANTE
− NO , EN PRINCIPIO LA SECRETARIA NO INVESTIGABA, NO,
NOSOTROS O SEA APORTABAMOS DATOS ESO , LA POLICIA POR
EJEMPLO PERO NO RECIBI NINGUN REQUERIMIENTO
− MUY BIEN GRACIAS
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− LA QUERELLA AMIA DAIA A PERDON DISCÚLPEME DOCTOR
ROMERO
− GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENAS TARDES
− COMO ESTA
− DENTRO DE ESOS NIVELES DEL DESEMPEÑO DEL A SECRETARIA,
SE TOMO EN CUENTE O EFECTUARON YA DENTRO DEL NIVEL DE
ACCION ALGUNA ACTIVIDAD EN RELACION A DETERMINADAS
COMUNIDADES CIERTAS COMUNIDADES
− ME REPITE LA PREGUNTA POR FAVOR
− SI DENTRO DEL NIVEL DE ACCION DE LA SECRETARIA, YA EN LA
FASE DE ACCION SE ADOPTARON ALGUNAS MEDIDAS EN RELACION A
DETERMINADAS COMUNIDADES O ZONAS GEOGRAFICAS
− SI, SI , SI CON LA GENDARMERIA Y LA POLICIA FEDERAL NO SOLO
A LA COMUNIDAD ISRAELITA SI NO TAMBIEN AL COMUNIDAD ARABE
LAS CITAMOS Y LES TRABAJAMOS JUNTOS PRACTICAMENTE EN
CASUALMENTE LAS TRES COSAS QUE HABIA DICHO ANTES NO ES
CIERTO PARA TRATAR DE EVITAR QUE VOLVIERA A SUCEDER CUAL
ERA LA INTENCION FUNDAMENTAL QUE TENIA EL PRESIDENTE ASI
QUE SI YO TUVE VARIAS REUNIONES CON ESTAS COMUNIDADES NO
ES CIERTO Y TRABAJAMOS EN ESO
− EN ZONAS GEOGRAFICAS
− FUNDAMENTALMENTE LA CAPITAL FEDERAL, PERO TAMBIEN EL
RESTO DEL PAIS, PORQUE, PORQUE NOSOTROS EH,
MONITOREABANOS A TRAVES DE LOS RESPECTIVOS SECRETARIOS DE
SEGURIDAD DE CADA PROVINCIA NO SOLO LAS QUE ESTABAN
ADHERIDAS AL CONSEJO DE SEGURIDAD, SI NO TAMBIEN A CORDOBA
Y BUENOS AIRES QUE NO ESTAN ADHERIDAS, QUE NO ESTABAN
ADHERIDAS, NO SE AHORA, NO ASI QUE TRABAJAMOS EN TODO EL
PAIS PRACTICAMENTE
− MUCHAS GRACIAS
− GRACIAS A USTED
− LA QUERELLA AMIA DAIA FAMILIARES
− BUENAS TARDES, LO VUELVO LA TEMA DE LA RECOMPENSA,
QUIEN TENIA A SU CARGO LA REGLAMENTACION EL PAGO DE LA
RECOMPENSA
− LA REGLAMENTACION DEL PAGO
− SI
− SUPONGO QUE EL JUEZ, NOS LLEGO POR SUPUESTO QUE SE
ESTABA INSTRUMENTANDO PERO NO, NO CON PRECISIÓN NO
RECUERDO
− NO RECUERDA SI A CARGO DE LA SECRETARIA HABIA ALGUNA
ACTIVIDAD VINCULADA
− UNA ACTIVIDAD ESPECIFICA
− SI
− TRABAJAMOS TODOS NO ES CIERTO Y NOS ENTERAMOS
OBVIAMENTE LA RECOMPENSA Y SE NOS PIDIO QUE DIFUNDIERAMOS
ESTO PERO NADA MAS QUE ESO
− CUAL FUE LA ACTIVIDAD DE DIFUSION QUE HIZO A SECRETARIA
− CUAL FUE ACTIVIDAD DE DIFUSION
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BUENO, BUENO, NOS REUNIMOS CON LA COMUNIDAD NO ES CIERTO
ISRAELITA TAMBIEN CON LOS JEFES DE LAS FUERZAS CON LOS
SECRETARIOS DE LAS PROVINCIAS, CON LOS JEFES DE LAS POLICIAS
§ CON LOS ESTE SECRETARIOS ...(I)... DE LAS DE LAS PROVINCIAS

CON LOS EH JEFES DE LAS POLICÍAS Y LOS LOS IMBUÍMOS DE DE
ESTA NOVEDAD

§ SE COORDINÓ ALGUNA FORMA PARA QUE ESTAS PERSONAS
PUDIERAN DIFUNDIR ESTE DECRETO?

§ SIMPLEMENTE SE DIJO QUE HABÍA UNA RECOMPENSA Y QUE EH
DEBÍAN DIFUNDIR ESO NADA MAS

§ SE ENTERÓ SI EXISTIÓ REGLAMENTACIÓN DEL DECRETO DE
RECOMPENSA?

§ NO
§ CONOCE USTED AL SEÑOR JOSÉ DATOLI?
§ JOSÉ?
§ DATOLI
§ DATOLI?
§ SI
§ JOSÉ DATOLI NO NO RECUERDO
§ APARTE DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD QUE USTED NOS

MENCIONARA QUE SON LAS NACIONALES TUVO CONTACTO CON LA
FUERZA CON LA POLICÍA BONAERENSE POR EJEMPLO?

§ BUENO EH CUANDO POR EJEMPLO HABÍA UNA HUELGA DE
TRANSPORTE

§ MM
§ DADO QUE EH GRAN PARTE DE LOS EMPLEADOS TRABAJADORES

VIENEN DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES CIERTO Y LOS
ÓMNIBUS OBVIAMENTE CORREN DESDE ALLÍ HACIA HACIA LA
CAPITAL Y VICEVERSA NOSOTROS COORDINÁBAMOS CON EH
QUIEN ESTUVIERA A CARGO DE LA POLICÍA PROVINCIAL POR
EJEMPLO EN ESTE CASO PARA EN FIN EH MORIGERAR EL EH EL
TEMA DE LA HUELGA NO ES CIERTO EL EFECTO DE LA HUELGA
PARA ORDENAR UN POCO LA COSA SI TENÍAMOS CONTACTO
PERMANENTE YO LE DIJE QUE NOSOTROS LLEVÁBAMOS UN
MONITOREO PERMANENTE DE DE TODAS LAS POLICÍAS
PROVINCIALES A TRAVÉS DEL DEL ESFUERZO NACIONAL DE
POLICÍA

§ EN RELACIÓN A LA CAUSA AMIA TUVO ALGUNA REUNIÓN CON
ALGUIEN DE POLICÍA BONAERENSE?

§ NO NO HUBO
§ RECUERDA HABER RECIBIDO ALGUNA INFORMACIÓN EN RELACIÓN

A LA VINCULACIÓN DE POLICÍA BONAERENSE CON EL ATENTADO DE
ALGÚN FUNCIONARIO DE POLICÍA BONAERENSE? ...(VS)...

§ NO NADA MAS QUE LO QUE DICEN LOS DIARIOS Y PERDÓN
§ NO NO USTED PERSONALMENTE ...(VS)...
§ NO ...(VS)...
§ DIGO NO ...(VS)...
§ NO ABSOLUTAMENTE
§ TUVO ALGÚN TRATO CON EL BRIGADIER JULIÁ?
§ TRATO?
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§ SI
§ MUCHO
§ REFERIDO A LA CAUSA AMIA?
§ A NO NO A JULIÁ LO CONOZCO DE DE MUCHO TIEMPO HEMOS SIDO

DE LA MISMA ...(I)... ACROBÁTICA EH DESPUÉS BUENO CUANDO EL
ASCENDIÓ FUE JEFE DE ESTADO MAYOR YO ERA ...(I)... EH DIGAMOS
ERA JEFE DE LA CASA MILITAR LUEGO FUI JEFE DEL ESTADO
MAYOR CONJUNTO ASÍ QUE TUVIMOS IDAS Y VENIDAS ALGUNAS
DIFERENCIAS

§ NO HABLÓ NUNCA CON EL DE ESTE TEMA?
§ NO DEL TEMA AMIA NO
§ RECUERDA USTED ...(VS)...
§ MAS QUE LOS COMENTARIOS EH UN VIAJE POR EJEMPLO

OBVIAMENTE PERO NUNCA ESPECÍFICAMENTE
§ ALGÚN COMENTARIO PUEDE SER DE INTERÉS NUESTRO

CONOCERLO?
§ NO CON JULIÁ NO
§ USTED NOS DIJO QUE HABÍA UN GABINETE DE CRISIS ...(VS)... EN SU

SECRETARÍA
§ SI SI
§ CUAL ERA EL MOTIVO POR EL CUAL SE CITABA A ESE GABINETE DE

CRISIS PARA QUE ERA ESE GABINETE DE CRISIS ...(VS)...
§ EL GABINETE DE CRISIS EN CASO DE POR EJEMPLO CONMOCIÓN

INTERNA EN CASO DE DE UNA CATÁSTROFE EN CASO DE EN FIN
ALGO QUE CONMOVIERA EL PAÍS NO ES CIERTO SE CITA AL
GABINETE DE CRISIS

§ POR EL TEMA AMIA SE ..(VS)...
§ QUE PUEDE LLEGAR A A ESTAR AL FRENTE EL PRESIDENTE NO
§ MM POR EL TEMA AMIA SE CITÓ AL GABINETE DE CRISIS?
§ TEMA AMIA?
§ SI
§ NO PORQUE NOSOTROS LLEGAMOS A POSTERIORI Y LA

ESTRUCTURA ...(VS).. VEINTE DE JULIO ...(VS)...
§ Y LA ESTRUCTURA ...(VS)... EN SEPTIEMBRE
§ AHA HUBO
§ NO SE NO SE SI NO LO HICIERON ANTES NO NO LO IGNORO

PORQUE HABÍA UNA SUBSECRETARÍA DE SEGURIDAD ANTES QUE
DEPENDÍA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR SI?

§ TUVO ALGUNA REUNIÓN CON FRANCO CON HUGO FRANCO?
§ CON HUGO FRANCO? CUANDO?
§ POR AMIA YO SIEMPRE LE ESTOY TODAS MIS PREGUNTAS TIENEN

QUE VER CON EL CON EL ATENTADO
§ CON AMIA POR EL TEMA AMIA CON FRANCO NO FRANCO ESTABA EN

MIGRACIONES TENÍAMOS REUNIONES PERMANENTES ES DECIR
ESTE CON EL MINISTRO CORACH PORQUE DESPUÉS EH LA
SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN A LA COMUNIDAD
DEJÓ DE SER ESO SE LLAMÓ SOLAMENTE SECRETARÍA DE
SEGURIDAD INTERIOR Y PASÓ A DEPENDER DEL MINISTRO DEL
INTERIOR QUE ERA CORACH OBVIAMENTE CAD REUNIÓN QUE
HACÍAMOS BUENO FRANCO ESTABA PORQUE DEPENDÍA TAMBIÉN
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DE EL ASÍ QUE MAS QUE LA LA LAS MANIFESTACIONES LAS LAS
CHARLAS ASÍ PERO NO NADA EN EN PARTICULAR

§ EN ALGÚN MOMENTO CONVERSÓ CON EL SOBRE EL TEMA DEL
INGRESO Y EGRESO DE PERSONAS PARA LA ÉPOCA DEL ATENTADO
A NUESTRO PAÍS NO?

§ NO YO NO SE SI ESTABA A CARGO EL DE DE MIGRACIONES EN ESE
TIEMPO PERO NO NO HABLAMOS DEL TEMA NOSOTROS SI
ESTUVIMOS POR SUPUESTO EH POR EL TEMA DE LA TRIPLE
FRONTERA POR EJEMPLO NO ES CIERTO APORTANDO ALGUNOS
DATOS A TRAVÉS DE LA EH GENDARMERÍA QUE ESTÁ EN EL PASO
NO

§ ALGÚN DATO DE LA TRIPLE FRONTERA QUE TENGA RELEVANCIA
CON ESTE ATENTADO?

§ PERDÓN
§ RECUERDA HABER APORTADO ALGÚN DATO DE LA TRIPLE

FRONTERA QUE TENGA RELEVANCIA CON EL ATENTADO A LA AMIA?
§ NO NO NADA NADA EN ESPECIAL NO ESTÁBAMOS INFORMADOS

PERO NO ENCONTRAMOS NADA DE RELEVANCIA
§ MM EL GABINETE DE CRISIS SE REUNIÓ EN ALGUNA OPORTUNIDAD

POR TEMOR A ALGÚN OTRO ATENTADO DESPUÉS DE AMIA?
§ CREÍAMOS QUE LA POSIBILIDAD SIEMPRE EXISTÍA
§ SI PERO YO LE PREGUNTO SI HUBO UNA REUNIÓN CONCRETA Y SE

BARAJARON ELEMENTOS CONCRETOS ...(VS)...
§ NO NO NO ...(I)...
§ GRACIAS
§ DOCTOR ÁVILA
§ GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE EH ACÁ ...(I)... USTED A UNA

PREGUNTA QUE LE HIZO LA DOCTORA EN RELACIÓN A SI TENÍA
ALGÚN COMENTARIO QUE SE LE OCURRIERA RESPECTO DE EL
BRIGADIER JULIÁ Y LA CAUSA AMIA DIJO COMENTARIO CON JULIÁN
NO LO CUAL ME INDUCE A PENSAR QUE PODRÍA TENER ALGÚN
COMENTARIO INTERESANTE PARA LA CAUSA AMIA CON OTRO
FUNCIONARIO QUE NO FUERA JULIÁ

§ CLARO EH ESTÁBAMOS TODOS CONMOCIONADOS COMENTARIOS
HACÍAMOS NO ES CIERTO ES DECIR PORQUE PORQUE NOS
IMPORTABA MUCHÍSIMO E INCLUSO TRATÁBAMOS DE DE DE DE
COLABORAR EN TODO LO QUE SE PUDIERA NO ES CIERTO PERO SI
LE DIJE PERO NO NO FUE NADA EN PARTICULAR NO NO NADA
RELEVANTE NO NO ESTE MAS QUE LOS COMENTARIOS USUALES
CON OTROS CON EL MINISTRO CON EL SECTOR DE MIGRACIONES
SECRETARIO DE DE INTERIOR EN FIN NO Y BUENO LA LA EL TEMA
ESTABA LATENTE ESTUVO SIEMPRE EN NUESTRA MENTE Y
NUESTRA CHARLA POR SUPUESTO NO A ESO ME REFERÍA PERO
CON JULIÁ ...(I)..

§ NO NO CON JULIÁ YA LO ACLARÓ DÍGAME CON RELACIÓN A
MIGRACIONES ALGUNA VEZ SE PLANTEÓ EN ALGUNA REUNIÓN
DIFICULTADES PARA COLECTAR Y CLASIFICAR LOS DATOS DE LAS
OFICINAS DE MIGRACIONES?

§ CON MIGRACIONES?
§ SI
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§ NO
§ DA DATOS DE INGRESO Y DE EGRESOS DE PERSONAS DURANTE EL

LAPSO PREVIO Y POSTERIOR AL ATENTADO ...(VS)...
§ NO SE HABLÓ MUCHO DE ESO INCLUSO ESTE YO ASISTÍ A A

RECOMENDACIONES Y AÚN A RECONVENCIONES DEL MINISTRO A A
A AL TITULAR DE MIGRACIONES PERO NO NO EN MI CASO NO NO
APORTABA NADA NI ...(VS)...

§ USTED DIJO QUE USTED DIJO QUE EL TITULAR DE MIGRACIONES
CREÍA QUE NO ERA FRANCO RECUERDA QUIEN ERA?

§ EH MIGRACIONES CUANDO LA SECRETARÍA PASÓ A SER A
DEPENDER DE DE CORACH YA ESTABA FRANCO

§ ENTONCES EH
§ SI SI PERO ME PREGUNTARON ANTES A MI YO NO RECORDABA

QUIEN ERA ...(VS)...
§ DIGAMOS DESDE QUE USTED SE HIZO CARGO DE LA SECRETARÍA

DE SEGURIDAD EL VEINTE DE JULIO DEL NOVENTA Y CUATRO YA
ESTABA FRANCO?

§ NO PODÍA ESTAR FRANCO PORQUE ...(S)...
§ NO ESTÁ BIEN PERO APROXIMADAMENTE ...(VS)...
§ NO PODÍA ESTAR FRANCO PORQUE FRANCO ERA EL

SUBSECRETARIO DE SEGURIDAD
§ AH
§ CUANDO YO ASUMO EL ESTE DEJA EL CARGO O SEA QUE NO PODÍA

ESTAR FRANCO NO RECUERDO QUIEN ERA
§ Y DESDE DIGAMOS FRANCO PASA DE LA SUBSECRETARÍA DE

SEGURIDAD A MIGRACIONES?
§ NO CREO NO SE
§ CUANDO LO UBICA USTED A FRANCO EN MIGRACIONES?
§ Y YO LO UBICO TRABAJANDO CON NOSOTROS DESDE QUE YO PASO

A DEPENDER DE EH CORACH DEL MINISTRO DEL INTERIOR AHÍ LO
UBICO A FRANCO EN MIGRACIONES

§ Y ESO CUANDO FUE APROXIMADAMENTE?
§ PERDÓN?
§ CUANDO FUE APROXIMADAMENTE?
§ Y ESTO FUE UN AÑO ANTES DE DEJAR LA SECRETARÍA SERÍA EN EL

NOVENTA Y A FINES DEL NOVENTA Y SIETE NOVENTA Y SEIS
SUPONGO MAS O MENOS

§ Y EN ESAS EN ESAS OPORTUNIDADES EH RECUERDA ALGÚN
COMENTARIO O ALGUNA ALGÚN PLANTEO ALGUNA INQUIETUD EN
TORNO DE LO QUE LE PREGUNTARA ANTES ES DECIR SOBRE LA
COLECCIÓN DE DATOS DE INGRESOS Y EGRESOS POR
MIGRACIONES?

§ BUENO PREOCUPACIÓN HUBO SIEMPRE PERO NADA EN EN
PARTICULAR

§ PERO EH DIGAMOS SE LE PREGUNTÓ SI ESTABA TRABAJÁNDOSE
EN ESO AL AL SEÑOR FRANCO ...(VS)...

§ YO NO LE PREGUNTÉ
§ EL MINISTRO O ALGÚN FUNCIONARIO JERARQUIZADO DEL

MINISTERIO?
§ SUPONGO QUE SI NO PUEDO ASEGURÁRSELO
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§ RECUERDA SI HUBO ALGÚN TIPO DE EXPLICACIÓN EXCUSA
JUSTIFICACIÓN POR PARTE DEL SEÑOR FRANCO?

§ NO NO RECUERDO ...(I)...
§ LE PREGUNTARON POR UN SEÑOR DATOLI EH RECUERDA QUE EH

UN SEÑOR CURIA?
§ CU?
§ CURIA
§ CURIA?
§ SI
§ CURIA HAY UN ECONOMISTA CURIA ...(VS)...
§ NO PERO NO NO ES ...(VS)...
§ NO NO NO
§ NO
§ DATOLI ME SUENA PERO NO NO SE CURIA TAMPOCO NO
§ JOSÉ DATOLI
§ YA DIJO QUE NO DOCTOR YA LE ...(VS)...
§ PERO COMO DIJO QUE LO ESTABA RECORDANDO A LO MEJOR
§ NO NO DIJO QUE LE SONABA NO QUE LO ESTABA RECORDANDO

...(VS)...
§ Y PERO NO NO ...(I)... OTRO DATO PUEDE SER DE DONDE ES ALGO

ASÍ
§ EH ES ...(I)... ES ERA OFICIAL DE LA FUERZA AÉREA CON EL GRADO

DE MAYOR HASTA DONDE NOSOTROS SABEMOS Y DESPUÉS
PERTENECÍA A LA A ALGÚN SERVICIO DE INTELIGENCIA SUPONGO
YO QUE AL SERVICIO DE INTELIGENCIA DE AERONÁUTICA Y SE
HABRÍA ENTREVISTADO CON USTED EN RELACIÓN A ALGUNA
INFORMACIÓN DE LA CAUSA AMIA

§ EH LO ÚLTIMO YA ES DEMASIADO DATO DOCTOR LO LO ÚLTIMO
...(VS)...

§ TA BIEN
§ LO ÚLTIMO ERA QUIZÁS LO QUE HABÍA QUE PREGUNTARLE CUANDO

IDENTIFICARA A LA PERSONA
§ COMO QUEDA LA ...(VS)...
§ UBICA UBICA ALGUNA PERSONA QUE REÚNA TODAS ESAS

CARACTERÍSTICAS UN OFICIAL DE LA FUERZA AÉREA QUE HAYA
PERTENECIDO A ALGÚN SERVICO ...(VS)...

§ NO ...(VS)...
§ DE INFORMACIONES ...(VS)...
§ Y MENOS QUE FUERA DE INTELIGENCIA DE SI ...(I)... NO
§ USTED NOS DIJO BRIGADIER QUE EN ESTA CONVERSACIÓN QUE

TUVO CON NO SE FUNCIONARIOS NORTEAMERICANOS SE HABÍA
HABLADO DE QUE ESTAS ESTOS ATENTADOS O ESTOS HECHOS SE
DESCUBREN O POR CASUALIDAD O SI HUBIERA DINERO

§ CLARO CUANDO ALGUIEN VENDE UNA INFORMACIÓN POR EJEMPLO
NO ES CIERTO ESO FUE LO QUE NOS EH HICIERON O QUE NOS YO
LLEGUÉ A INTERPRETAR OBVIAMENTE NO?

§ SI SI ...(VS)...
§ NO HAY DIGAMOS ESTE ENTREGADO A OTRA PERSONA ...(I)... LO

QUE INTERPRETÉ
§ AHA

http://www.pdfdesk.com


§ PERO QUE ERA SUMAMENTE DIFÍCIL
§ BUENO NO TENGO MAS PREGUNTAS SEÑOR PRESIDENTE GRACIAS
§ DOCTOR TOBARES DOCTOR UBEIRA
§ BUENAS TARDES SEÑOR
§ BUENAS TARDES
§ LA DESIGNACIÓN SUYA COMO SECRETARIO DE SEGURIDAD FUE

UNA DESIGNACIÓN EH ABSOLUTAMENTE POLÍTICA O USTED TIENE
ALGUNA FORMACIÓN EN EN SEGURIDAD?

§ EH YO QUIERO RECORDAR ...(VS)...
§ ES EL ME PARECE QUE LA PREGUNTA ES OBVIA PORQUE EL CARGO

ERA POLÍTICO ASÍ QUE
§ NO EL CARGO ES POLÍTICO PERO ...(VS)...
§ EH ...(VS)...
§ JUSTAMENTE LA PREGUNTA ES ESA SI ERA UNA DESIGNACIÓN

ABSOLUTAMENTE POLÍTICA ...(VS)...
§ ES QUE ES UN CARGO ABSOLUTAMENTE POLÍTICO SI QUIERE

PREGUNTARLE SI TIENE ALGUNA FORMACIÓN EN SEGURIDAD ME
PARECE CORRECTO PERO LA PREGUNTA COMO ESTÁ FORMULADA
...(VS)... ES INCORRECTA ...(VS)...

§ COMO A USTED LE PLAZCA SEÑOR PRESIDENTE ...(VS)...
§ NO NO NO ME PLACE DOCTOR NO ES UN PROBLEMA DE PLACER EH

LE QUIERO ACLARAR DOCTOR QUE EL TRIBUNAL ME PARECE QUE
EL TÉRMINO PLAZCA ES BASTANTE PEYORATIVO HACIA LA ...(VS)...

§ NO NO NO ...(VS)...
§ EH EL TÉRMINO PLAZCA ES PARECIERA SER QUE ES PORQUE ME

GUSTA A MI Y NO ES UN PROBLEMA DE QUE ME GUSTEN O NO ME
GUSTEN LAS PREGUNTAS SINO QUE ES UN PROBLEMA QUE SE
DEBEN FORMULAR DE DETERMINADA MANERA ASÍ QUE LE PIDO
DOCTOR ME PARECE QUE ESTÁ DEMÁS LLEVAMOS MUCHO TIEMPO
JUNTOS Y SIEMPRE HE SIDO ..(I)... ESTA PRESIDENCIA Y LAS OTRAS
DOS HAN SIDO SIEMPRE MUY RESPETUOSAS HACIA LAS PARTES EH
USTED TIENE ANTES DE ASUMIR EL CARGO PARA EL QUE FUE
DESIGNADO HABÍA HECHO ALGUNA CLASE DE ESPECIALIZACIÓN EN
SEGURIDAD INTERIOR?

§ SI YO MENCIONÉ RECIÉN QUE CUANDO EL TEMA DE DE SANTIAGO
DEL ESTERO EH QUE BUENO FUE TAMBIÉN CONMOCIONANTE NO
NO DE LA MAGNITUD DE DE ESTO QUE ESTAMOS TRATANDO PERO
TAMBIÉN FUE ALGO QUE SE PUBLICÓ EN EL MUNDO ENTERO QUE
HABÍAN QUEMADO LA CASA DE GOBIERNO UN ESCÁNDALO EH EL
PRESIDENTE ESTABA RETIRADO ESTABA EN UNA REVISTA QUE DE
LA CUAL ERA EDITOR REVISTA DE CULTURA PROA Y ME LLAMÓ EL
PRESIDENTE Y ME ME DIGAMOS ESTE ME INFORMÓ YO YA SABÍA
OBVIAMENTE EH DE LO QUE ESTABA PASANDO EN SANTIAGO Y ME
DIJO QUE NECESITABA URGENTEMENTE PACIFICAR REORDENAR
SANTIAGO DEL ESTERO PARA ESO HABÍA DESIGNADO AL EL
LICENCIADO ESQUIARETTI COMO INTERVENTOR Y ME PEDÍA SI YO
QUERÍA ACEPTAR EL CARGO DE ME DIJO ELEGÍ EL EL CARGO YO
DIJE MIRA DIGO MIRE PRESIDENTE ESTE YO HE SIDO HE LLEGADO A
LA MÁXIMA AUTORIDAD DE LA FUERZA AÉREA ...(i)... JERARQUÍA
BRIGADIER GENERAL DESPUÉS DE CUARENTA Y CUATRO AÑOS DE
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SERVICIOS TENGO DE EXPERIENCIA EN LA CONDUCCIÓN ME
PREPARÉ PARA ESO UN POCO RESPONDE SU PREGUNTA Y HE SIDO
UN JEFE ...(I)... IR DE JEFE DE LA POLICÍA NO ES CIERTO EH EN ESTE
MOMENTO PODÍA SER POCO PEYORATIVO POCO DIGAMOS ESTE EH
COMO REBAJÁNDOME NO ES CIERTO YO DIJE PRESIDENTE EN
ABSOLUTO YO CREO QUE LA SITUACIÓN ES DIFÍCIL Y AHÍ VIENE LA
PREGUNTA CREO QUE USTED CONFÍA EN MI ENTONCES SI DE LA
FORMA USTED PÓNGALE EL CARGO ...(I)... EL EL NOMBRE QUE
QUIERA YO ME HAGO CARGO DE ESTO Y VOY A CUMPLIR CON LO
QUE SE ME ORDENA EH AHORA ESTANDO EN SANTIAGO DEL
ESTERO LOS SIETE MESES NO ES CIERTO APRENDÍ MUCHO ES MAS
YO NO SABÍA PERO CRECÍA EN LA CONSIDERACIÓN DE LAS OTRAS
POLICÍAS DE LAS OTRAS FUERZAS DE SEGURIDAD ...(I)... Y BUENO
CUANDO PASÓ LO QUE PASÓ SUPONGO QUE EL PRESIDENTE COMO
DIJO EL SEÑOR JUEZ SI FUE UNA DECISIÓN POLÍTICA PERO
TAMBIÉN HABÍA UNA CUOTA DE EH DE EFICIENCIA DE
RESPONSABILIDAD Y TAMBIÉN DE DE CONFIANZA NO

§ CUANDO USTED LLEGÓ AL CARGO O SEA CUANDO SE CREA ESTA
SECRETARÍA QUE PRESUPUESTO TENÍA USTED DE

§ QUE YO QUE?
§ QUE PRESUPUESTO TENÍA?
§ EN LA SECRETARÍA? EMPEZAMOS CON UN PRESUPUESTO DE

VEINTISÉIS MILLONES EH Y EH DESPUÉS FUIMOS REDUCIDOS A
ONCE MILLONES QUINIENTOS MAS O MENOS

§ ESE PRESUPUESTO ERA SUFICIENTE PARA DESARROLLAR LAS
TAREAS DE SEGURIDAD?

§ YO NO TENÍA A CARGO LA ADQUISICIÓN DE MATERIAL NO TENÍA EH
MAS QUE UN VEHÍCULO ASIGNADO EH LA SEDE POR SUPUESTO LA
RECONSTITUÍ EH AL AHORA ESTÁ HAY OTRO ORGANISMO AHÍ EN
CALLE CALLAO DESPUÉS EH EN LA CALLE GELLY Y OBES O SEA
QUE YO DIGO SI ERA SUFICIENTE

§ DÍGAME EH LA INFORMACIÓN EH DIGAMOS DE PARA DESARROLLAR
LA TAREA QUE USTED A LA QUE ESTABA DESIGNADO LA
INFORMACIÓN EH LA TENÍA USTED DE QUE CANALES
DIRECTAMENTE O SEA COMO LE LLEGABA A USTED LA
INFORMACIÓN A SU SECRETARÍA?

§ Y YO LE DIJE QUE EH NOSOTROS COORDINÁBAMOS LA ACCIÓN O
EL TRABAJO DE LAS TRES FUERZAS DE SEGURIDAD

§ NO ESO LO TENGO CLARO LO QUE QUIERO SABER ES ...(VS)...
§ ENTONCES ELLOS CUENTAN CON SOBRADA INFORMACIÓN
§ O SEA QUE A USTED ...(VS)...
§ Y TAMBIÉN SI YO PEDÍA POR EJEMPLO INFORMACIÓN A LA SIDE SE

ME PROPORCIONABA INFORMACIÓN
§ ESO LO QUE LE QUERÍA PREGUNTAR EN EL CASO DE LA

SECRETARÍA DE INTELIGENCIA DEL ESTADO CUANDO USTED
REQUERÍA INFORMACIÓN LA LO HACÍA A TRAVÉS DIRECTAMENTE
DEL SECRETARIO DE INTELIGENCIA O HABÍA ALGÚN ORGANISMO
BUROCRÁTICO CON O HABÍA ALGÚN ORGANISMO BUROCRÁTICO
CON LOS QUE USTEDES TENÍAN EH ACCESO O ...(VS)...
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§ BUENO ÉRAMOS PARTE DEL GABINETE DEL PRESIDENTE EN
PRINCIPIO NO ES CIERTO DESPUÉS QUEDARON SOLAMENTE LOS
MINISTROS PERO EL TRATO ERA DIRECTO CON ANZORREGUI SINO
EH EL SUBSECRETARIO EL DIRECTOR DE SEGURIDAD SE
APERSONABA Y PEDÍA LA INFORMACIÓN QUE RE REQUIRIERA O
QUE NECESITARA

§ EH MIENTRAS USTED ESTUVO EN FUNCIONES TOMÓ
CONOCIMIENTO DE QUE DIGAMOS QUE COMO CONSECUENCIA DE
UN HECHO PÚBLICO QUE FUE UN VIDEO FUE DE PÚBLICO
CONOCIMIENTO SE HACÍA MANIFESTACIONES DE QUE EL ESTADO O
DE QUE SE LE HABÍA PAGADO CUATROCIENTOS MIL DÓLARES AL
SEÑOR TELLELDIN EN ESTA CAUSA?

§ CLARO A MI SE ME PREGUNTÓ ANTES YA ESO
§ NO PERO YO ...(VS)...
§ OFICIALMENTE NO ...(VS)... ME ENTERÉ POR LOS PERIÓDICOS NO SE

CUANTO ERA PERO
§ BIEN ESO LO QUE QUIERO PREGUNTAR OFICIALMENTE
§ SI NO NO
§ CUANDO USTED SE REUNÍA CON EL SECRETARIO DE INTELIGENCIA

DE ESTADO O CON LOS FUNCIONARIOS DE GOBIERNO EH SE HABLÓ
DE ESTE DE ESTE PAGO?

§ NO
§ PORQUE? ...(VS)..
§ NO CREO QUE EL SECRETARIO ME HUBIERA MANIFESTADO

SEMEJANTE COSA TAMPOCO ME PARECE
§ PORQUE NO?
§ PORQUE SERÍA UNA COSA CONFIDENCIAL
§ ESTÁ BIEN ..(I)... DIGAMOS LA PREGUNTA ES NO SINTIÓ CURIOSIDAD

USTED CON RESPECTO A ESTE PAGO TENIENDO EN CUENTA LO
QUE LE ACABA DE PREGUNTAR LA QUERELLA DE QUE USTEDES
TENÍAN EN SU ÁREA LA CUESTIÓN DIGAMOS DE LAS RECOMPENSAS
Y ESAS COSAS A LAS QUE USTED HIZO REFERENCIA RECIÉN
...(VS)...

§ CLARO CLARO SI SI NO NO
§ NO
§ NO PREGUNTÉ
§ ...(I)... DÍGAME EH USTEDES TENÍAN CONTACTO CON EH EL

SECRETARIO DE SEGURIDAD DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES?
§ Y CAMBIARON SECRETARIOS DE SEGURIDAD SI TENÍA ALGÚN CON

NO RECUERDO EL EL NOMBRE O APELLIDO
§ YO CONCRETAMENTE LE PREGUNTO POR EL SEÑOR DE LÁZARI
§ QUIEN?
§ DE LÁZARI
§ DE LÁZARI ALGUNA VEZ NOS VIMOS SI SI ESTE COORDINANDO

CASUALMENTE UNA HUELGA ALGO ASÍ NOS VIMOS O HABLAMOS
POR TELÉFONO EH

§ EN NINGÚN MOMENTO ...(VS)...
§ NO SE SI LO CONOZCO PERSONALMENTE NO DE LÁZARI
§ A UN COMISARIO DE APELLIDO BICAT LO CONOCIÓ?
§ BI?
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§ BICAT
§ BICART?
§ MM
§ NO
§ DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES
§ NO HABÍA UN BICART PERO ERA UN COMODORO DE LA FUERZA

AÉREA NADA QUE VER
§ CON EL SECRETARIO DE LÁZARI USTED DIJO QUE COORDINARON

EL TEMA DE UNA HUELGA JAMÁS EH HABLARON CON RESPECTO A
LOS POLICÍAS QUE ESTÁN AQUÍ INVOLUCRADOS CON RESPECTO A
LA CAUSA AMIA?

§ NO YO LE RECUERDO QUE ESTE COMO DIJE ANTES TAMBIÉN EH EL
BUENOS AIRES Y CÓRDOBA NO FORMABAN PARTE DE DE ESE
CONSEJO DE SEGURIDAD NO HABÍAN ADHERIDO ERA ERA
OPTATIVO NO ES CIERTO CREO QUE AHORA LO HICIERON NO PERO
DEL TEMA ESTE ESPECÍFICAMENTE NO HABLAMOS

§ DÍGAME EH DE ESTAS REUNIONES MIENTRAS USTED ESTUVO
COMO SECRETARIO DE SEGURIDAD TUVO ALGUNA REUNIÓN CON
RESPECTO AL CANCILLER CON EL CANCILLER EN AQUELLA ÉPOCA
RESPECTO A A TEMA DE IRANÍES O DE PERSONAS INVOLUCRADAS
DE TERCEROS ESTADOS EN EL TEMA DEL ATENTADO?

§ NO NUNCA
§ GRACIAS SEÑOR
§ POR FAVOR ...(VS)...
§ DOCTOR VILLARREAL? DOCTOR GALTIERI
§ SI GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE BUENAS TARDES SEÑOR
§ ...(I)...
§ USTED DIJO QUE SE HABÍA REALIZADO UNA REUNIÓN EN LA CASA

DE GOBIERNO QUE HABÍAN PARTICIPADO PERSONAS DE ESTADOS
UNIDOS

§ NO NO EH NO FUE SI EN CASA SI EN LA CASA ROSADA SI ESTÁ BIEN
SI ERAN EXPERTOS DE ESTADOS UNIDOS

§ NOS PUEDE DECIR QUIEN MAS PARTICIPÓ EN ...(VS)..
§ INCLUSO INCLUSO HABÍA UN REPRESENTANTE DE DE UNA ENTIDAD

MUY IMPORTANTE DE ESTADOS DE DEL DE LA COMUNIDAD JUDÍA
DE NUEVA YORK TAMBIÉN SI MAL NO ...(I)...

§ SI ME PUEDE EH LA PREGUNTA APUNTABA A ESE NO A ESO
PRECISAMENTE SINO QUE QUE OTRAS PERSONAS PARTICIPARON
DE ESA REUNIÓN ADEMÁS DE LOS DE ESTADOS UNIDOS PERSONAS
ARGENTINAS

§ SI SI ...(VS)...
§ QUE RECUERDE
§ ESTE HABÍA ALGUIEN QUE TENÍA QUE VER SI ESTE LOS

ACOMPAÑABA SEGURAMENTE VENÍA CON ELLOS NO PORQUE
HABLABA PERFECTO INGLÉS ESTE ASÍ QUE PERO NO NO NO PUEDO
PRECISARLES HACE HACE MUCHO TIEMPO NO ME ME CA DIGAMOS
ME LLAMÓ LA ATENCIÓN Y YO POR AHÍ TAMBIÉN LO COMENTÉ ESTE
LA LA SEGURIDAD CON QUE DECÍAN QUE ESTE ERA DIFÍCIL CASI
IMPOSIBLE PORQUE EH ADEMÁS DE DE SANGUINARIOS ERAN EH
ESTABAN MUY BIEN PREPARADOS
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§ EH USTED RECUERDA APROXIMADAMENTE LA FECHA DE ESTA
REUNIÓN?

§ NO NO TENGO IDEA
§ EL AÑO TAMPOCO?
§ YO YO ...(I)... SECRETARIO DE SEGURIDAD PERO ESTE SERÍA EN EL

NOVENTA Y SEIS MAS O MENOS
§ POR AHORA NO VOY A HACER MAS PREGUNTAS ...(I)...
§ DOCTOR VALLE
§ EH NO TENGO PREGUNTAS MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE
§ DOCTOR GARCÍA?
§ NO NO TENGO PREGUNTAS
§ DOCTOR LOZANO DOCTOR MORENO?
§ GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE BUENAS TARDES SEÑOR EH USTED

EN SU CALIDAD DE SECRETARIO DE ESTADO ENTRE EL NOVENTA Y
CUATRO Y EL NOVENTA Y SIETE ASISTIÓ A REUNIONES DEL
GABINETE NACIONAL?

§ DE LA?
§ DEL GABINETE NACIONAL
§ DE LA AMIA?
§ NO NO DIJO SI USTED PARTICIPABA DE LAS REUNIONES DE

GABINETE?
§ SE LO DIJE ANTES
§ DIJO QUE SI QUE PARTICIPABA QUE AHÍ SE ENCONTRABA CON EL

DOCTOR ANZORREGUI SE VEÍAN CON EL DOCTOR ANZORREGUI EN
LAS REUNIONES DE GABINETE

§ BUENO PERO ACLARÓ QUE TAMBIÉN TENÍA UN TRATO DIRECTO
CON EL DOCTOR ANZORREGUI ..(VS)...

§ ESTÁ BIEN PERO DIJO QUE SE ENCONTRABA EN LAS REUNIONES DE
GABINETE DOCTOR

§ AH BIEN ...(VS)... LA PREGUNTA POR LAS DUDAS PIDO PERDÓN POR
SI YA HA SIDO FORMULADA PERO ME PARECE QUE NO EN EN ESTAS
REUNIONES DE GABINETE EN DONDE USTED PARTICIPABA Y DONDE
ESTABA EL DOCTOR ANZORREGUI SE TRATÓ LA INVESTIGACIÓN
DEL TEMA AMIA?

§ SI POR SUPUESTO
§ QUE RECUERDA POR FAVOR
§ EH LA PERMANENTE EH PREOCUPACIÓN A VECES DISGUSTO

PORQUE EH LA GENTE RECLAMABA Y EH NO HABÍA RESPUESTAS
NO HABÍA CONCRECIONES NO HABÍA EH EN FIN EH LO QUE EL
PRESIDENTE HABÍA ORDENADO NO ES CIERTO A LAS DISTINTAS
ESTE INCLUSO ESTE AL MISMO DOCTOR ANZORREGUI NO ES
CIERTO QUE TENÍA MUCHO CONTACTO CON EL DOCTOR GALEANO

§ DÍGAME SEÑOR Y EN ESTAS REUNIONES DE GABINETE HABÍA
ALGÚN MINISTRO O ALGÚN FUNCIONARIO DE ESTADO QUE FUERA
INFORMANTE DEL TEMA AMIA DE LA INVESTIGACIÓN DE LA CAUSA
AMIA?

§ NO NO NO ERAN ASÍ ESTE EH SE INFORMA TOTALMENTE CASUAL O
INFORMAL VALGA NO PERO PERO EH YO RECUERDO QUE HABÍA
MUCHA MUCHA MUCHA PREOCUPACIÓN HABÍA ESTABA HABÍA
CONMOCIÓN POR SUPUESTO NO
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§ EN LAS REUNIONES QUE NOS MENCIONÓ QUE TUVO EN OCTUBRE
NOVIEMBRE NOS DIJO DEL AÑO NOVENTA Y CUATRO EN EL
DESPACHO DEL JUEZ GALEANO CON OTROS FUNCIONARIOS ...(I)...
PERDONE RECUERDA ALGÚN COMENTARIO QUE HAYA HECHO EL
DOCTOR ANZORREGUI EN ESA REUNIÓN CON GALEANO Y OTROS
FUNCIONARIOS PELACCHI MUSIMESI ...(VS)...

§ NO SI EL DOCTOR ANZORREGUI HUGO ANZORREGUI ESTE AL IGUAL
QUE LOS OTRO CUATRO PARTICIPANTES SE PUSO A DISPOSICIÓN
DE EH TODO REQUERIMIENTO DEL DOCTOR GALEANO

§ PERDONE PERO LA REUNIÓN NOS DIJO QUE FUE EN OCTUBRE DEL
NOVENTA Y CUATRO Y IMAGINO QUE ESTARÍA A DISPOSICIÓN
DESDE EL MOMENTO MISMO DEL ATENTADO MI PREGUNTA ES
OTRA SI CUATRO MESES DESPUÉS EN ESTA REUNIÓN CON LOS
CUATRO TITULARES DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD LA
SECRETARÍA DE ESTADO Y LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD
INTERIOR TAMBIÉN HUBO ALGÚN COMENTARIO UN CAMBIO DE
IMPRESIONES SOBRE EL CURSO DE LA INVESTIGACIÓN DEL
ATENTADO

§ SI SI SE COMENTABA SE COMENTABA ESTE EN FIN QUE HABÍA
INFORMACIÓN DE DE CIUDAD DEL ESTE QUE HABÍA INFORMACIÓN
DE ALGÚN OTRO PAÍS COMO BRASIL O DE O DE MISMO COLOMBIA
EN FIN TEMAS ASÍ NO SIEMPRE VINCULADOS CON EL CASO

§ EN LAS REUNIONES QUE MANTUVO CON EL DOCTOR CORACH ES
CUANDO ESTAS REUNIONES TUVIERON LUGAR CUANDO EL
DOCTOR CORACH YA ERA MINISTRO DEL INTERIOR?

§ CUANDO A VER REPÍTAME LA PREGUNTA NO ENTIENDO BIEN
§ USTED NOS MENCIONÓ ANTES QUE MANTUVO REUNIONES

FRECUENTES CON EL DOCTOR CORACH MI PREGUNTA ES SI ESTAS
REUNIONES LAS TUVO TAMBIÉN CUANDO EL DOCTOR CORACH YA
ERA MINISTRO DEL INTERIOR?

§ SI SI CLARO
§ ALGÚN COMENTARIO QUE LE HAYA HECHO EL DOCTOR CORACH A

PROPÓSITO DE LA INVESTIGACIÓN DE LA CAUSA AMIA?
§ NO NO NO ESPECÍFICAMENTE LA PREOCUPACIÓN NATURAL PERO Y

ADEMÁS QUE EL TENÍA TAMBIÉN EH MUCHAS REUNIONES CON CON
LA COMUNIDAD JUDÍA ARGENTINA NO ES CIERTO PERMANENTE NO
O SEA QUE ALGÚN COMENTARIO HACÍA PERO NO NADA NADA
ACLARATORIO NO

§ TUVO ALGUNA REUNIÓN SEÑOR CUANDO EH CON EL DOCTOR EH
RUCKAUF SIENDO MINISTRO DEL INTERIOR RUCKAUF?

§ BUENO RUCKAUF EH FUE MINISTRO ERA MINISTRO CUANDO
CUANDO ESTE HECHO NO PERO YO NO TUVE NINGUNA REUNIÓN
CON RUCKAUF

§ MUY AMABLE GRACIAS
§ DOCTORA FECCHINO DOCTORA NOVELLO? DOCTOR GARCÍA DIETZE
§ SI SEÑOR PRESIDENTE GRACIAS BUENAS TARDES EH ANTE LAS

PRIMERAS PREGUNTAS HACE UN RATO CUANDO SE SE LE
PREGUNTÓ EN RELACIÓN A CUANDO USTED ASUMIÓ EL CARGO EN
LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD EL VEINTE DE JULIO DEL AÑO
NOVENTA Y CUATRO USTED DIJO QUE TUVO UNA REUNIÓN CON EL
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PRESIDENTE EN SU DESPACHO Y QUE ESTE LE DIO ALGUNAS
PRECISIONES O DATOS SOBRE EL TEMA DE LA AMIA QUE USTED
DESCONOCÍA LO QUE LE PIDO POR FAVOR ES QUE NOS ILUSTRE
RESPECTO DE QUE DATOS Y QUE PRECISIONES LE HIZO EL EL
PRESIDENTE ESE DIA

§ QUE YO DESCONOCÍA
§ CLARO
§ YA A ES ALTURA EL EL ME ME HABÍA MANDADO A SU

COLABORADOR EH INMEDIATO EN LA PARTE DE SALUD QUE ERA EL
DOCTOR FELLI NO Y QUE EL ME CONTÓ ESO LO QUE HABÍA VISTO
AHÍ NO ES CIERTO ESTE ES DECIR COSA QUE YO ESTABA EN
TODOS LOS DIARIOS ...(I)... PERO FUE UN TESTIGO CALIFICADO
...(I)... ALEJANDRO FELLI Y EH ADEMÁS DE ESO BUENO NO
RECUERDO QUE OTRA QUE OTRA COSA PUEDO AGREGAR PERO
AHÍ ESTABA TODO TODO INCLUIDO NO Y DESPUÉS ME DIJO BUENO
QUE EH EH EL PROPÓSITO O EL OBJETIVO DE DE EL NUESTRO A
PARTIR DE ESE MOMENTO ERA TRATAR DE EVITAR LA REPETICIÓN
DE UN HECHO SIMILAR

§ CONCRETAMENTE LE PREGUNTÓ AL PRE LE COMENTÓ EL
PRESIDENTE SI TENÍA ALGÚN DATO O ALGÚN INDICIO DE EL ORIGEN
O LA FUENTE DEL DEL ATENTADO?

§ NO ENTIENDO
§ SI LE COMENTÓ EL PRESIDENTE SI TENÍA ALGÚN DATO O

PRESUNCIÓN SOBRE EL ORIGEN EL LA FUENTE DEL ATENTADO
§ NO NO ABSOLUTAMENTE NO
§ GRACIAS
§ DOCTORA BISELIER? DOCTOR DROMÍ PERDÓN ...(I)... DOCTOR ÁVILA
§ GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE BRIGADIER LE VOY A PREGUNTAR

CONCRETAMENTE ACÁ
§ AH PERDÓN
§ SI CUANDO SE PRODUJO LA DETENCIÓN DE UN GRUPO DE POLICÍAS

BONAERENSES RECUERDA EL EPISODIO?
§ EH POR ESTE HECHO
§ SI SI CLARO
§ SI SI ...(I)...
§ EH SE HIZO ALGÚN COMENTARIO EN ALGUNA REUNIÓN DE

GABINETE?
§ NO NO QUE YO RECUERDE NO
§ EH LE PREGUNTÓ O EL SECRETARIO DE INTELIGENCIA LE HIZO

ALGÚN COMENTARIO?
§ NO
§ LE PIDO QUE HABLE AL MICRÓFONO ...(VS)...
§ SI NO NO PERDÓN ...(VS)...
§ NO LO PODEMOS REGISTRAR
§ SI SI SI NO NO DOCTOR
§ HECHO CONCRETO
§ AH TAMBIÉN ESTE?
§ HECHO CONCRETO ES DECIR UN CONJUNTO DE DATOS RESPECTO

DE ALGO CONCRETO SOBRE LA CAUSA AMIA ALGUNA VEZ SE
DISCUTIÓ EN GABINETE O SE INFORMÓ EN GABINETE?
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§ CONCRETO NADA
§ SIEMPRE SE HABLABA GENERALIDADES?
§ SEGÚN YO RECUERDO NO NO HABÍA COSAS CONCRETAS ESO ES

LO QUE YO RECIÉN REFERÍ NO ES CIERTO QUE QUE EH EL
PRESIDENTE VA DIGAMOS EH ESTABA PREOCUPADO PORQUE NO
SE AVANZABA

§ MM
§ Y BUENO ESTE ESO PREOCUPARÍA A CUALQUIERA
§ EH USTED SABE SI SE TOMÓ CONCRETAMENTE COMO

CONSECUENCIA DEL ATENTADO ALGUNA MEDIDA DE CIERRE DE
LOS AEROPUERTOS EL DIA DEL ATENTADO?

§ NO ES PORQUE NO ESTUVIERA AQUÍ NO PORQUE DE DEBERÍA
SABERLO PERO ESTABA EN SANTIAGO DEL ESTERO AHORA EH
DEBIÓ HACERSE SI O SI NO SE SI LO HICIERON

§ QUE ES LO QUE DEBIÓ HACERSE?
§ CERRAR LOS AEROPUERTOS
§ PARA QUE NO INGRESARAN O PARA QUE NO INGRESARAN Y

SALIERAN? ...(VS)...
§ PARA QUE NO INGRESARAN FUNDAMENTALMENTE DEBIÓ HACERSE

ES UNA OPINIÓN PERSONAL OBVIAMENTE NO NO SE SI SE HIZO
...(I)... YO LLEGUÉ DESPUÉS NO

§ EH EN ALGUNA OPORTUNIDAD ALGÚN FUNCIONARIO DE SU
SECRETARÍA O DE SU DEL MINISTERIO AL CUAL USTED PERTENECÍA
O DE OTRO NIVEL LE RECLAMÓ SOBRE LA REGLAMENTACIÓN DEL
DECRETO QUE DETERMINABA LA EL PAGO DE RECOMPENSAS?

§ NO
§ LE HIZO ALGÚN COMENTARIO SOBRE ALGUNA ACTIVIDAD

VINCULADA CON ESTE DECRETO?
§ NO
§ GRACIAS
§ DOCTOR
§ DÍGAME EN ESA REUNIÓN EN LA QUE USTED COMENTÓ QUE SE

PASÓ UN VIDEO EN LA EN LA RESIDENCIA DEL PRESIDENTE DE LA
REPÚBLICA EH USTED MANIFESTÓ QUE ESTABA EL DOCTOR
GALEANO QUE OTROS FUNCIONARIO ESTABAN PRESENTES?

§ ESTABA EL DOCTOR ANZORREGUI EL JEFE DE LA POLICÍA FEDERAL
QUE ERA PELACCHI ENTONCES HABÍA COMO DIEZ ONCE PERSONAS
A MI ME INVITARON TAMBIÉN NO

§ ERA UN HORARIO ERA DE NOCHE DE DIA?
§ ENTRANDO LA NOCHE
§ ESE VIDEO QUE USTED VIO ERA UN VIDEO EH CORTO O ERA UN

VIDEO DE
§ NO NO NO NO ERA CORTO
§ ERA EXTENSO
§ CONFUSO MUY MUY MUY ESTE EH EN LA JERGA COMO TRUCHO

PERDÓNEME ...(VS)... NO ES DECIR ESTE NO NO LE ENCUENTRO
CALIFICACIÓN NO A MI ME DIO LA IMPRESIÓN DE QUE NO TENÍA
CONSISTENCIA

§ DÍGAME Y LA PERSONA QUE HABLABA EN ESE VIDEO HABLABA EN
ALGÚN IDIOMA ESPECIAL O COMO ENTENDÍAN USTEDES LO QUE
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PASABA EN EL VIDEO ESTABA TRADUCIDO HABÍA ESTABA
SUBTITULADO?

§ SI SI ESTABA EH A VER CREO QUE ESTABA EN CASTELLANO ...(I)...
LO TRAÍAN COMO UNA COSA DE ENORME IMPORTANCIA NO BUENO
ESTABAN PREOCUPADOS POR SUPUESTO

§ CUANDO TERMINÓ EH CUANDO TERMINÓ DE VER CUANDO
TERMINARON DE VER ESE VIDEO EH EL PRESIDENTE LE LE
CONSULTÓ A USTED LE DIJO LE HIZO SABER ...(VS)...

§ NO ...(VS)...
§ ESTO ? QUIEN ERA LO QUE LE DABAN IMPORTANCIA A ESE VIDEO?
§ QUE LE DABA IMPORTANCIA?
§ NO NO NO QUIENES O SEA DE LAS PERSONAS QUE ESTABAN ALLÍ

...(VS)...
§ BUENO EL DOCTOR GALEANO
§ AHA
§ CREO QUE TAMBIÉN ANZORREGUI LE DIO LE DIO IMPORTANCIA EH

NO ME PREGUNTARON SI NO YO SE LO HUBIERA MANIFESTADO ES
DECIR YO SUELO DECIR LAS COSAS COMO LAS VEO COMO CREO
QUE SON NO PERO NO ME PREGUNTARON

§ POSTERIORMENTE DE ESTE VIDEO EN ALGUNA OPORTUNIDAD
USTED HABLÓ CON EL PRESIDENTE O CON EL SECRETARIO DE
INTELIGENCIA DE ESTADO LE MANIFESTÓ AUNQUE SEA
INFORMALMENTE MIRÁ ESTO ME PARECE QUE ES TRUCHO UNA
PAVADA EN FIN ...(VS)...

§ NO ...(VS)...
§ LO QUE USTED ACABA DE DECIR
§ NO NO
§ MUCHAS GRACIAS SEÑOR
§ A USTED
§ MUY BIEN PUEDE RETIRARSE SU DECLARACIÓN HA CONCLUIDO LE

AGRADECEMOS MUCHO SU PRESENCIA
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